
澤井市長の活動アルバム（２月分） 

 

 

「春季全国火災予防運動・巡回広報宣伝出陣式」（2月 27日） 

 

 春季全国火災予防運動の巡回広報宣伝

出陣式にて激励の挨拶をいたしました。 

 松原市消防団・婦人防火クラブにおか

れましては、日頃から火災予防の啓発に

ご尽力を賜り、誠にありがとうございま

す。 

 今後も「安心・安全なまちづくり」に

ご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「平成 26年第 1回定例記者会見」（2月 24 日） 

 平成 26年第 1回定例記者会見を開催い

たしました。 

 新年度の予算編成として、未来を切り

拓く「さらなる挑戦」に向けた施策の説

明をさせていただきました。 

 また、健康と安心・安全に加え、子育

て支援・産業振興等について取り組む私

の想いも述べさせていただきました。 

 



「第 1回松原市子ども・子育て会議」（2月 24日） 

 第 1回松原市子ども・子育て会議を開

催いたしました。 

 委員の皆さんには、日頃より、本市の

子育て行政に対して、ご支援・ご協力を

賜り厚くお礼申し上げます。 

 今回、子ども・子育て会議を立ち上げ、

「子育て日本一のまち」を目指したいと

考えております。皆さん方には、充分な

ご審議を賜りますようお願い申し上げま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「当初予算に伴う現場視察」（2月 21日） 

 平成 26年度当初予算に伴う現場視察

を実施いたしました。 

 都市計画道路の新堂南線、阪神高速大

和川線スポーツ施設、健康プラザの改修

工事等の事業につきまして、議員の方々

と視察してまいりました。 

 



 

「交通事故をなくす運動推進本部・役員会議」（2月 20日） 

 交通事故をなくす運動推進本部長とし

て役員会議を開催いたしました。 

 役員の皆さんには、「協働」の取り組

みにより、本市の交通安全の推進に多大

なご協力を賜り、誠にありがとうござい

ます。 

 今後も、市民の皆さんの安心・安全の

ため、ご支援・ご協力を賜りたくお願い

いたします。 

 

 

 

 

 

 

「インターンシップ学生との面談」（2月 20日） 

 インターンシップとして政治を学んで

いる大学生の栗尾さん、杉野さん、光畑

さんが会いに来てくれました。 

 皆さんそれぞれ政治に強い関心をもっ

ており、将来、まちづくりに関わっても

らいたいと思います。 

 

 



「阪南大学体育会空手道部より全国大会出場報告」（2月 18日） 

 「第 57回全日本大学空手道選手権大会」

に出場された阪南大学体育会空手道部の

皆さんが、結果報告に来てくれました。 

 部員数が少ない中、日々の練習の成果

だと思います。 

 これからも練習に励み、更なる上を目

指してくださいとお伝えし、がんばる市

民応援金を手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

「松原市立四つ葉幼稚園・完成披露式」（2月 12日） 

 松原市四つ葉幼稚園の完成披露式を開

催いたしました。 

 この四つ葉幼稚園は、本市の公立幼稚

園の中で最も広い敷地と充分な空間を有

する大規模幼稚園として、また魅力ある

幼児教育のさらなる充実を図れるように

建設を進めてまいりました。 

 新たに誕生した市民の財産として、皆

さんに末永く愛される幼稚園となること

を願っております。 

 



「松原商工会議所・優良従業員表彰並びに優良商店表彰式典」（2月 6日） 

 松原商工会議所にて行われました優良

従業員表彰並びに優良商店表彰式典に出

席いたしました。 

 本日、表彰をお受けになられました優

良商工従業員 60名の皆さん、また優良商

店 3店舗の方々の今日までのご努力に対

し深く敬意を表します。 

 どうか、これからも本市のまちづくり

にお力添えを賜りますようお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

「松原がんばる市民応援金への寄付」（2月 4日） 

 本年も、松原ライオンズクラブより、

がんばる市民応援基金へのご寄附をいた

だきました。 

 松原ライオンズクラブの皆さんには、

日頃から社会奉仕の精神により、ふるさ

と松原のまちづくりに大きくご貢献いた

だいております。 

 これからも、なお一層のご支援とご協

力を賜りますようお願いいたします。 

 



「第 4回天美 B地区まちづくり協議会総会並びに松原市天美東土地区画整理準

備組合設立総会」（2月 2日） 

 第 4回天美 B地区まちづくり協議会総

会並びに松原市天美東土地区画整理準備

組合設立総会に参加させていただきまし

た。 

 阪神高速道路大和川線の工事が進む中、

沿道周辺のまちづくりについて、これか

らも連携を図りながら、協働で取り組ん

でまいりたいと考えております。 

 


